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〔本日第２9００回例会〕 ★テーマ「ガバナー公式訪問」   
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会 長 挨 拶      会 長     井川 潤 

昨年来、食料品やガソリンが値上がりしていると皆さんも実感されているかと思います

が、物の価値が上がることをインフレと言います。ロシアのウクライナ侵攻以降、原油高

とか資源高とかで物の価格はどんどん上がっていますが、今年の秋には生活に直結する食

品や酒類・飲料などの値上げがすでに発表されています。日本はでは長らく物価が上がら

ないデフレの時代が続いていたのですが、いよいよ物価が上がり始めて、今後インフレの

時代になるかもしれません。日本銀行が発表している国内企業物価指数によりますと第二

次石油危機の影響があった 1982 年 12 月以来 39 年ぶり、インフレの高水準となっと

います。コロナ禍で落ち込んでいた需要が急回復した辺りから物価高が始まっているよう

です。これは、世界的に、コロナ禍以前のように働くことが難しくなり生産量供給量が減

っている中、需要が急回復して供給不足による物価上昇が起こっている事にあるようです。

そこにロシアによるウクライナ侵攻が、さらに供給制限に拍車をかけています。また日本

では円安ドル高が急激に進み、円安になることで日本円の価値が減少して、海外からもの

を輸入する際の輸入物価上昇に拍車をかけてしまっています。これらの要因が複合的に重なり合って、物価が徐々に上昇

してきているものと思われます。このままインフレが続きますと、我々の生活には大変な影響があります。インフレにな

ると物の価値がどんどん上がっていきます。逆を言えばお金の価値が下がっていくと言うことで、例えば 1000 円の現金

を持っていたとします。今までは、おにぎりが 1 個 100 円だったら 10 個買えていたのですが、インフレによっておに

ぎりが 110 円になったら 9 個しか買えなくなります。同じ 1000 円を持っているのに 1000 円で買えるもの数が減っ

ているわけです。物の価値が上がってお金の価値が下がったと言うことになります。1000 円の価値は 1000 円で不変だ

ったのは、デフレの世の中での発想です。インフレの時代では物の価値が上がりお金の価値が下がっていきます。インフ

レ対策として現金の保有比率を減らして、不動産・貴金属などの実質資産や株式などの有価証券を保有することで目減り

を防ぐことも考えられます。そうは言っても、今まで蓄えたお金を他のものに変えることに二の足を踏む方もいるかと思

いますので、余裕資金の一部をそういった実物資産にするのがいいかもしれません。わが国ではデフレの期間が長く、日

本人の方は資産の大半を現預金にしていると思われます。日本銀行の統計資料によりますと 2021 年 9 月時点での日本の

家計金融資産は 2000 兆円。その内、現金預金の比率は 53.6%で、株式や投資信託などの有価証券の割合は 17.9%とな

っています。半分以上が現預金に偏っており、インフレには弱い資産構成になっています。一方で世界最大の家系金融資

産を誇るアメリカでは 2021 年 9 月時点で 114.1 兆ドル、当時 1 ドル 110 円換算で約 1 京 2551 兆円の家計金融資

産があります。現預金の比率は 15.1%で、有価証券の比率が 55.4%です。アメリカは日本とは逆で、現金預金が少なく

有価証券が家計金融資産の半分以上を占めていますので、金融ショックがあった場合は大きなリスクはあるかと思います。

皆さん、今後はインフレに対してご自身の判断で、資産を守っていかれているかと思いますが、資産を増やしたい方は斎

藤武さんまでお問合せ下さい。 
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幹 事 報 告       幹 事     宮島 誠    

★８月ロータリーレート１ＵＳ＄＝１３３円 

★前回例会後から本日迄のイベント 

●8 月 24 日（水）13：40～（ディージャイ ２階）：国際奉仕、社会奉仕合同委員会 

●8 月 31 日（水）10：30～（パインズ H ２階）：豊田会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

 

本日例会後からイベントの予定 

●8 月 31 日（水）13：40～（パインズ H ３階）：臨時 理事役員会 

●8 月 31 日（水）14：00～（ディージャイ ２階）：対外奉仕合同委員会 

●8 月 31 日（水）18：00～（浦和北事務局）：クラブ奉仕合同委員会 

●9 月 7 日（水）12：10～（パインズ H 3 階）：ガバナー公式訪 

●9 月 7 日（水）18：00～ （ディージャイ ２階）：親睦委員会 

※コロナ感染者増加傾向を注視して活動開催を行わさせて頂き、 

また、状況に応じて開催中止と対応させて頂きたく思っております。 

 

 

皆さんこんにちは。７月に入会をさせて頂きました、村田と申します。

宜しくお願い致します。 

本日は、イニシエーションスピーチと言うことでお時間を頂き、あり

がとうございます。年齢は、現在５５歳。1９６７年、昭和４２年   

２月２日生まれ 血液型は、Ｂ型。家族構成は、妻と息子と３人です。

息子は、小学６年生です。同じマンションに母親、妹家族が住んでい

ます。出身は、さいたま市浦和区、旧中山道の与野駅の東口に住んで

おります。以前、父親の時代には、材木屋と駐輪場を経営しておりま

した。 

父親は、大先輩の方々は、ご存知かと思いますが、村田俊満と言いま

す。この浦和北ロータリークラブでお世話になっておりました。約８

年前、退会届を出す間もなく、突然亡くなりまして、その節は、弔問      

頂きましてありがとうございました。 

 

趣味は、今はこれと言ってありませんが、強いて言えば。スキー・スノーボード、旅行、ゴルフ。 

スキー 

父親の影響で子供の頃から初めました。 

２０代当時、『私をスキーに連れって』の時代です。スキーもブームで誰もが行く時代でした。30 歳過ぎには、仕事

が忙しくなったため、あまり行かなくなりました。最近では、子供だけスキーをさせに行っている状態です。 

年 1、２回、福島県の裏磐梯に行っております。 

旅行 

妻が海外旅行好きで、結婚する時に２年１回、海外旅行をするという約束をしたんだですが、最近、歳を取ってきた

せいか、飛行機の椅子が狭いのが苦痛になり、コロナを理由に最近は行っておりません。 

ゴルフ 

昨年、ゴルフをはじめました。ただ積極的には、まだやろうというレベルではありませんが、今年は少し迷惑をかけ

ないレベルまで出来たらと思っております。 

 

今回入会のきっかけということで、紹介者の渋谷さんや井川会長との関係についてお話させていただきます。 

 

2899 回 ８月 3１日 2022-23 年度(井川・宮島年度)   

「イニシエーションスピーチ」   村田 洋司 会員  
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井川会長については、父親がロータリー在籍中に井川さんが当時入会。自宅から井川さんが経営する『焼肉うらい

ち』が近くあり、美味しい焼肉屋＝『焼肉うらいち』と教えられ、家族で食べに行かせて頂きました。その後、家族

意外の方々とも行きつつ、プライベートの飲みに発展し、こうしたご縁を頂きました。 

渋谷さんについては、自宅が旧中山道をはさんで、西側、東側の位置関係で、小中学校は同じ学校でしたが、学年

が３年違いとのことで中学校は入れ替わりのため、出会いはありませんでした。どちらの家も古い家で、同じお寺に

お墓があります。その為、年末に檀家が取り仕切る、除夜の鐘があり、そこで再度知り合い、お付き合いから始まり

ました。ちなみ、私は、甘酒作りで渋谷さんは、とうばを燃やし暖をとる係でした。 

今の本業は、不動産賃貸業が中心です。本来ならば、現状のお話だと思いますが、過去にどんなことをしていたか

を（経歴・職歴）お話させて頂きます。大東建託に２８年勤めており、50 歳を機に退職しました。 

大東建託への入社のきっかけ 

大学を中退し、いわゆるニート状態。引越しのアルバイトや選挙のアルバイトを足掛け３年程やりました。年齢２

２歳になり、そろそろ就職という時期に、当時は、個人の材木屋も選択肢にありましたが、母親には、サラリーマン

が良いとサラリーマン人生を歩むことに。１９９０年代、当時バブルでした。（終盤） 

深夜番組で宅地建物主任者（今は宅地建物取引士）のニーズが高まっていると聞き、平成２年に宅建の資格を取得。 

講習会で大東建託の求人パンフレットが置いてあり、それをきっかけに大東建託に入社しました。 

大東建託の事業内容は、今は、アパート・マンションを建築し、賃貸事業を提案し賃貸事業を成立させるという事

業内容ですが、当時、事業用物件の倉庫・工場の建物を建てる事業提案と、一般の不動産とはちょっと違うと感じま

した。とはいえ、石の上にも３年というので、しばらく勤める事になり、しかし、なんとなく居心地も悪くなかった

ので、ズルズルとおりました。大東建託では、結果的に、本業の仕事より新規事業の業務が中心で、初めの８年間は、

テナント営業統括部という部門で客付の総括管理を行っている部署に配属されましたが、その後は、経営企画室に配

属され、新規事業を中心の仕事をしておりました。おそらく、７〜８社は、設立に絡む仕事をしておりました。 

○ハウスコム、ジューシー出版系の会社のちにいい部屋ネットになりました。 

○ケアパートナー（老人介護の会社の設立） 

○大東建物管理の設立、現在の大東建託パートナーズ 

○品川本社ビル・品川イーストワンタワー 

○そのほか、退職するまでの 10 年。障害者雇用を目的とする会社、大東コーポレートサービスを設立。そこでは、

４年、社長職をさせて頂き、当時、N H K や朝日新聞の雑誌アエラなどにも掲載させて頂きました。社長時代に、

ここロイヤルパインズで『障害者雇用について』の卓話をさせて頂きました。そんなことをやりつつ、５０歳で大東

建託を退社しました。 

大東建託を退職後、２年間は埼玉県の機関で障害者雇用のお手伝いをしておりました。 

『埼玉県障害者雇用総合サポートセンター』ここは、北浦和と与野の間、国道１７号沿いの埼玉県浦和合同庁舎内に

あります。今後各会社で障害者雇用を検討、進めたい会社様があれば、遠慮なくご相談下さい。 

最後になりますが、趣味と実益を兼ねて南浦和駅西口の（自己所有物件）ステーキ屋と BAR をやっています。BAR

は、直接経営で２年前にオープンしました。スポーツ観戦やダーツができる BAR です。あとは、３年前に、フィリ

ピン永住権も取得したので、将来的には、セブ島あたりで暮らすことも少し考えております。 

なるべくロータリークラブの活動は、参加させて頂きたいと思っております。 

今後とも、宜しくお願い致します。ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２０２２年８月例会のお知らせ】 

９月 ７日（水）１２：２０ 点鐘 ガバナー公式訪問 ３階ゴールドルーム 

９月１４日（水）１２：３０ 点鐘 

  「警備会社がスタートしたＳＤＧｓの挑戦！！」 システム・ガードサービス株式会社 長谷川功一様 
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                    8/31 お客様（蕨 RC） 

服部英昭様、松尾康司様、萩原範俊 

                     

 

 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日の副幹事司会】   【ニコニコ：柴﨑会員】   【 SAA：斎藤会員】   【基金：斎藤(武)会員】 

    

 

 

 

 

【2022.8.３１（水）ニコニコ】敬称略 

服部 英昭 会長（蕨 RC）…蕨 RC 会長の服部です。本日は宜しくお願いします。 

松尾 康司 幹事（蕨 RC）…今年度、蕨 RC の幹事の松尾です。宜しくお願い致します。  

服部 英昭 直前会長（蕨 RC）…浦和北 RC の訪問を楽しみにしていました。本日は宜しくお願い致します。 

井川 潤…蕨 RC 服部会長、松尾寛治、萩原直前会長ようこそお越しくださいました。 

コロナが落ち着きましたらメーキャップに伺いたいと思います。 

宮島 誠…蕨 RC の皆様本日はようこそお越しくださいました。楽しんでいってください。 

浅野 貴之、渋谷和男…蕨 RC の服部会長、松尾幹事、前年度会長萩原様ようこそ。本日はお越し頂き 

ありがとうございます。村田会員、イニシエーションスピーチ楽しみです。 

泉谷  聡…蕨 RC、松尾様ようこそ。服部会長共々ゆっくりしていってください。ママによろしく。 

柏  茲  …蕨 RC の服部会長、松尾幹事、前年度会長 萩原様ようこそ。貴クラブも２年後６０周年とのこと、 

ご健闘下さい。 

坂本 博典、渡邊 和良…蕨 RC の皆様本日はお越し頂き有難うございます。 

積田  優…蕨 RC の服部会長、松尾幹事、前年度会長萩原様ようこそ。貴クラブも２年後６０周年のこと、ご健闘下さい。 

榎本 擴、大橋 隆重、黒木 順一、駒井 光雄、田中 多賀志、肱黒 慎也、藤田 雄生、古澤 建治、星野 眞一、松下 悦久、

森島 秀之…村田さん、本日のイニシエーションスピーチ頑張ってください。 

本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにしております。（共通）  

柏  茲  …村田様イニシエーションスピーチご苦労様です。来週の公式訪問に向けクラブフォーラム、 

皆様頑張りましょう。 

白岩  智…村田さん、本日のイニシエーションスピーチ頑張ってください。 

村田 洋司…イニシエーションスピーチ、頑張ります。 

宮島  誠…来週のガバナー公式訪問、皆様のご協力よろしくお願いします。 

景山 拓也…本日の R 情報セミナーに出席予定でしたが打合せが長引いてしまって出席できずに申し訳ございません。 

次回宜しくお願いします。 

豊田 潤弐…奉仕って何なのか、よく考えたこともなくロータリーに入会しましたが、今日泉谷さんを始め先輩方に伺った 

話を元にこれからロータリーアンとしてどのように奉仕に取り組んでいこうか、どういう精神で奉仕に取り組 

んでいこうかぼんやり見えてきました。私のオリエンテーションのためにお時間を下さり有難うございました。 

大澤 範泰、新藤 友啓、斎藤 光人、高橋 建太…本日も宜しくお願いします。 

貝賀 雄太…平和フェローのカウンセラーになりました。そのうち例会にお越し頂きます。 

齋藤  武 …財団設立、ご協力有難うございました。 

沢田 良  …私が所属します日本維新の会で初の代表選挙が行われまして、応援しておりました馬場のぶゆきが 

新代表に就任いたしました。よろしくお願いします。 

柴﨑  薫…コロナから回復しました。 

島村 昭敏…経営哲学の謙虚,おごらない、努力、後に続きましょう。 

登澤 義人…皆様いつもお世話になっております。 

橋本 希未央…森島さんに「お前、昨日飲みすぎだろ。顔がパンパンだそ」と言われましたがいつも、この顔です。 

松島  勲 …本日の損害保険のテストを受けて記憶力の低下を身体で確認しました。 

山岸 平二…豊田新会員おめでとうございます。ロータリーライフを楽しんでください。 

 

 今日のニコニコ ４５,000 円      本日までの合計 ３８３,000 円 
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